

# Tae-Kwon-Do Kupprüfung

Turnverein 1894 Zell e.V.

Am Montag, den 22. Juli, fand beim TV Zell die erste halbjährliche Kupprüfung statt. Insgesamt 22 Sportler hatten sich diesmal der Herausforderung gestellt unter den Augen des DTU-Prüfers, Rudi Krupka (6. Dan), den nächsten Gürtel zu erreichen.

Die Teilnehmer zeigten in der über zweistündigen Prüfung sehr fleißig und diszipliniert Ihr Können in den Grundtechniken, Formenlauf, Ein-Schritt-Kampf, Wettkampf, und Selbstverteidigung.

Am Ende überzeugten alle Prüflinge mit guten Leistungen und nahmen freudestrahlend die neuen Urkunden in Empfang. Stolz und zufrieden waren auch die Trainer Robert Dietz, Sandra Hahn und Felix Dietz, die seit Wochen mit den Prüflingen für dieses Ereignis zielstrebig trainierten.

Herzlichen Glückwunsch an alle Sportler.

